

PROMOTION DE L'ÉMANCIPATION ET L'ÉPANOUISSEMENT DES FEMMES MAROCAINES

Posted on mars 5, 2021



ALERTE
CESE



Les femmes demeurent à la marge du développement :

A l'occasion de la célébration de la journée internationale des femmes, le CESE appelle à entreprendre des mesures urgentes pour promouvoir l'émancipation et l'épanouissement des femmes marocaines

Un pays ne peut prétendre à un quelconque développement et progrès si la moitié de sa force vive – à savoir les femmes- en est exclue. A l'heure où le Maroc se mobilise pour aller vers un nouveau modèle de développement plus inclusif, il est inconcevable que les femmes restent en marge de cette dynamique.

A l'occasion de la journée internationale des droits des femmes, le Conseil Economique Social et Environnemental publie sa deuxième alerte à ce sujet pour réitérer ses recommandations en faveur l'effectivité des droits et des libertés des femmes.

[Lire la suite](#)

